

AIB - The Academy of International Business

lyonbusinessacademy.com



The Academy of International Business est une école de commerce internationale pour des étudiants performants qui souhaitent développer leurs compétences et devenir les dirigeants de demain.

Notre mission est de permettre à chacun d'entre eux de réaliser son potentiel dans une économie mondialisée.

Pour préparer nos étudiants au monde volatile, incertain, complexe et imprévisible dans lequel nous vivons, nous avons décidé d'aller au-delà de la théorie. Nous développons des compétences transférables, telles que les compétences interculturelles, la résilience, l'agilité, le leadership et les qualités interpersonnelles.

A The Academy nous développons des compétences, nous n'enseignons pas des cours. Nous formons à des métiers, pas à des diplômes. Dans de classes limitées, nous produisons de vraies entreprises, de vrais futurs dirigeants, encadrés par des professionnels du métier. Notre objectif est de développer le capital humain en fournissant des connaissances exceptionnelles et en offrant de réelles expériences de travail. Nous créons des leaders et des citoyens du monde qui feront la différence dans une économie mondialisée.

Nos cours sont basés sur des pratiques de management reconnues et dispensés par des professionnels et des enseignants expérimentés.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Global BBA

- Communication & Digital Marketing
- Finance & Accounting
- Entrepreneurship & Business Development
- Supply Chain & Operation
- Human Resources
- Business Analysis & Project Management

Global MBA

- Communication & Digital Marketing
- Finance & Accounting
- Entrepreneurship & Business Development
- Supply Chain & Operation
- Human Resources
- Business Analysis & Project Management

Certificats

- Opérations Et Gestion Des Affaires Internationales
- Gestion Globale Des Ressources Humaines
- Gestion De La Communication Stratégique
- Communication Et Marketing Numérique
- Leadership Commercial Mondial
- Finance Internationale
- Gestion De Projet

LES + DE L'ÉCOLE

- Enseignement 100% en Anglais
- Environnement interculturel
- Réels projets d'Entreprise
- Mentorat par des professionnels du métier
- Classe limitée à 25 étudiants
- Développement du savoir être
- Nous formons à des métiers, pas à des diplômes.
- Nous nous efforçons d'offrir une éducation d'excellence dans un environnement innovant, divertissant et informatif



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges



VIE ASSOCIATIVE

- BDE
- Événements avec les acteurs professionnels locaux



CHIFFRES CLÉS

12 enseignants
Date de création : 2018

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



INFOS PRATIQUES

86 Rue Paul Bert
69003 Lyon
FRANCE

+33 (0)4 78 01 33 18
hello@lyonbusinessacademy.com



INFOS RÉGION

Transports

Bus : C25
Métro : A

Tourisme

www.lyon-france.com

Collectivités

www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon
Patrimoines Remarquables
www.grandlyon.com/services/sites-patrimoniaux-remarquable
Sport dans la région
www.lyon.fr/sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

AIB - The Academy of International Business

lyonbusinessacademy.com



The Academy of International Business is an international business school for high-performing students who want to develop their skills and become the leaders of tomorrow.

Our mission is to enable each of them to reach their potential in a globalized economy.

To prepare our students for the volatile, uncertain, complex and unpredictable world in which we live, we decided to go beyond theory. We develop transferable skills, such as intercultural skills, resilience, agility, leadership and interpersonal skills.

At The Academy we develop skills, we don't teach courses. We train for trades, not diplomas. In limited classes, we produce real companies, real future executives, supervised by professionals in the trade. Our goal is to develop human capital by providing exceptional knowledge and offering real work experiences. We are creating world leaders and citizens who will make a difference in a globalized economy.

Our courses are based on recognized management practices and taught by experienced professionals and teachers.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution:

Global BBA

- Communication & Digital Marketing
- Finance & Accounting
- Entrepreneurship & Business Development
- Supply Chain & Operation
- Human Resources
- Business Analysis & Project Management

Global MBA

- Communication & Digital Marketing
- Finance & Accounting
- Entrepreneurship & Business Development
- Supply Chain & Operation
- Human Resources
- Business Analysis & Project Management

Certificates

- Operations and International Affairs Management
- Global Management of Human Resources
- Management of Strategic Communication
- Communication And Digital Marketing
- Global Commercial Leadership
- International Finance
- Project Management



TEACHING LANGUAGES
English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges



CAMPUS LIFE

- Student Association
- Events with local professional actors and companies



KEY FIGURES

12 teachers
Date of creation: 2018

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Teaching 100% in English
- Intercultural environment
- Real Enterprise Projects
- Mentoring by professionals in the trade
- Class limited to 25 students
- Development of know-how
- We train for trades, not diplomas.
- We strive to provide excellent education in an innovative, entertaining and informative environment



PRACTICAL INFOS

86 Rue Paul Bert
69003 Lyon
FRANCE

+33 (0)4 78 01 33 18
hello@lyonbusinessacademy.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus: C25
Underground: A

Tourism

www.lyon-france.com

Local government

www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon

Famous heritage

www.grandlyon.com/services/sites-patrimoniaux-remarquables

Sport in the region

www.lyon.fr/sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles